

HAMBURGmobil

Die Infoseite der HOCHBAHN – April 2022

hochbahn.de

HOCHBAHN

Hamburgs Schulen setzen ein Zeichen für Frieden

Motive des PaintBus-Wettbewerbs wurden zum Anti-Kriegsplakat umgestaltet

Hamburgs Schülerinnen und Schüler setzen ein starkes Zeichen für den Frieden. Mit diesem von der Stadtteilschule Stellingen gestalteten Plakat protestierten sie gegen den Krieg Russlands in der Ukraine. Vorlage für das Plakat lieferten die Einsendungen zum htv Wettbewerb PaintBus.

Bis Ende Januar hatten über 900 Schülerinnen und Schüler aus 64 Schulen 848 Kunstwerke eingereicht. Unter dem Motto „Wir alle für eine neue Welt“ gestalteten sie ihre Zukunftsvisionen – und hatten dabei vor allem die Themen Frieden und Klimaschutz im Kopf.

Zwei Siegermotive schafften es auf echte Linienbusse, die im htv unterwegs sein werden.

Als die schrecklichen Bilder aus der Ukraine auch die Klassenzimmer Hamburgs erreichten, beschlossen die Jugendlichen der

Stadtteilschule Stellingen, die tollen Motive unter dem abgewandelten Motto „Wir alle für eine freie Welt“ für eine aufmerksamkeitsstarke Collage zu nutzen. Unterwegs waren sie damit zunächst auf Friedensdemonstrationen in Hamburg, anschließend wurden 500 Plakate gedruckt und an alle Hamburger Schulen verschickt. Auch die

Social-Media-Redaktion des htv entschied kurzerhand, die in den ukrainischen Landesfarben blau und gelb gestaltete Collage als Titelbild ihrer Facebook-Seite zu veröffentlichen.

Die PaintBus-Siegermotive, die auf den beiden Bussen der HOCHBAHN und VHH ab Mitte Mai zu sehen sein werden, stammen von Hanshu Zhang vom Gymnasium Buckhorn, 9. Klasse (unten, blauer Bus) und Martha Lötters vom Gymnasium Kaiser-Friedrich-Ufer, 9. Klasse (unten, weißer Bus).

Alle Siegermotive finden Sie unter paintbus.de.



Tipps und Termine

Linieninfos

U1: Haltestelle Alsterdorf wird ohne Halt durchfahren

Bis 22. September wird die Haltestelle Alsterdorf für den Fahrgastbetrieb geschlossen und ohne Halt durchfahren. Grund hierfür sind umfangreiche Bau- maßnahmen für den barrierefreien Ausbau dieser Haltestelle. Vor Ort stehen folgende Alternativen zur Verfügung:

- Richtung Eppendorf/Innenstadt: MetroBus-Linie 19
- von/nach U Sengelmannstraße, S Alte Wöhr, U/S Barmbek: MetroBus-Linie 23
- von/nach U Sengelmannstraße, S Rübenkamp: MetroBus-Linie 28
- von/nach S Ohlsdorf: StadtBus-Linie 179

U1: Wochenendsperrung Ohlsdorf-Lattenkampf

Noch bis Sonntag, 10. April, Betriebsschluss ist die Linie U1 zwischen den Haltestellen Ohls-

dorf und Lattenkamp gesperrt. Grund hierfür ist der barrierefreie Ausbau der Haltestelle Alsterdorf. Die HOCHBAHN hat einen Ersatzverkehr mit Bussen (SEV) eingerichtet. Die Fahrzeit kann sich – je nach Verkehrslage – um bis zu 20 Minuten verlängern.

U1: Wochenendsperrung Volksdorf-Ahrensburg West

Noch bis Sonntag, 10. April, Betriebsschluss ist die Linie U1 zwischen Volksdorf und Ahrensburg West gesperrt. Grund hierfür ist die Erneuerung einer Weiche an der Haltestelle Buchenkamp. Die HOCHBAHN hat einen Ersatzverkehr mit Bussen (SEV) eingerichtet. Die Fahrzeit kann sich – je nach Verkehrslage – um bis zu 20 Minuten verlängern.

U1: kurze Sperrung Ahrensburg West-Großhansdorf

Am Sonntag, 24. April ist die U1 von 8 Uhr bis Betriebsschluss zwis-

schen den Haltestellen Ahrensburg West und Großhansdorf gesperrt. Grund hierfür ist die Sanierung einer Brücke der Deutschen Bahn.

Die HOCHBAHN richtet zwischen Ahrensburg West und Großhansdorf einen Ersatzverkehr mit Bussen (SEV) ein. Die Fahrzeit kann sich – je nach Verkehrslage – um bis zu 20 Minuten verlängern.

Zu Betriebsunterbrechungen informieren wir Sie kurzfristig und aktuell via [twitter.de/hochbahn](#), per Push-Nachricht mit [hochbahn.de/telegram](#) oder [hochbahn.de/notify](#).

Linien 15, 20, 25, 115, 180, 183, 600 und 610: Sperrung Max-Brauer-Allee

Vom 10. April, Betriebsbeginn bis voraussichtlich 17. April, ca. 5 Uhr fahren die Linien 15, 20, 25, 115, 180, 183, 600, 610 und 851 eine Umleitung. Grund hierfür sind Straßenbauarbeiten. Bitte informieren Sie sich über die genauen Umleitungswegs auf [hvv.de](#), in der

hvv App, über die Aushänge an den Haltestellen oder per Telefon unter 040/19 449.

Haspa Marathon Hamburg 2022

Aufgrund der Sport-Großveranstaltung kommt es am 24. April auf den Linien X3, X22, X35, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 15, 16, 17, 19, 20, 22, 23, 25, 26, 28, 111, 112, 113, 114, 115, 118, 172, 174, 179, 215, 250, 392 zu Einschränkungen. Die HOCHBAHN empfiehlt, auf U- und S-Bahnen auszuweichen.

Alle Informationen zu Ihrer Route finden Sie auf [hvv.de](#) oder in der hvv App.

Die nächste HAMBURG-mobil-Seite erscheint am 7. Mai.

Impressum V. i. S. d. P.: Hamburger Hochbahn AG, Steinstraße 20, 20095 Hamburg

Schulwettbewerb: Lieblingshaltestellen gesucht!

Bis 30. April können Schüler*innen beim hvv Fotowettbewerb mitmachen und gewinnen

Es gibt sie in groß, klein, spektakulär oder eher schlicht dem Handy oder der Digitalkamera, bei Tag oder Nacht, die meistens ruhig. Die Rede ist von Haltestellen. Rund 10 000 Stück gibt es im hvv in der ganzen Metropolregion Hamburg. Sie sind Start-, Ziel- und Treffpunkte oder der Ausgangspunkt für alltägliche Fahrten oder besondere Ausflüge. Ein neuer Fotowettbewerb der hvv Schulprojekte rückt unsere Haltestellen nun in den Mittelpunkt.

Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 bis 13 sind dazu eingeladen, „ihre“ persönliche Haltestelle im hvv zu fotografieren und einzureichen. Denn ob U- oder S-Bahn, Bus, Fähre oder Regionalbahn: Haltestellen sind oft markante Orte, die eigene Geschichten erzählen und zu unterschiedlichen Tageszeiten anders wirken. Fotografiert werden kann mit dem Handy oder der Digitalkamera, bei Tag oder Nacht, die meistens ruhig. Die Rede ist von Haltestellen. Rund 10 000 Stück gibt es im hvv in der ganzen Metropolregion Hamburg. Sie sind Start-, Ziel- und Treffpunkte oder der Ausgangspunkt für alltägliche Fahrten oder besondere Ausflüge. Ein neuer Fotowettbewerb der hvv Schulprojekte rückt unsere Haltestellen nun in den Mittelpunkt.

Aus allen Einsendungen wählt eine Jury die besten Bilder aus. Diese werden dann an einer zentralen hvv Haltestelle, im Fahrgäst-TV in Bussen und Bahnen sowie auf der Website der hvv Schulprojekte gezeigt. Außerdem gibt es auch Geldpreise zu gewinnen.

Einsendeschluss ist der 30. April. Alle Infos zur Teilnahme gibt's unter [hvv-schulprojekte.de/fotowettbewerb](#).